



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. September 2019

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage, Wirtschaft

Neue Referatsleitung im Bereich Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung - Birgit Knetsch übernimmt das Ruder

Das Referat Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung im Dezernat des Bürgermeisters hat ab sofort eine neue Leitung. Der Magistrat bestätigte in seiner Sitzung am Dienstag, 3. September, die Besetzung der Stelle mit Birgit Knetsch. „Das Referat hat nun eine neue Steuerfrau und ist somit personell gut aufgestellt für zukünftige Aufgaben. Frau Knetsch kennt sowohl die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, als auch die Themen des Bereichs sehr gut. Auch in der Wiesbadener Wirtschaftsszene ist sie bereits bekannt und gut vernetzt“, so Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz.

Die studierte Wirtschaftsgeographin und zweifache Mutter arbeitet bereits seit 1991 bei der Landeshauptstadt Wiesbaden. Von 2006 bis 2013 war sie bei der Wirtschaftsförderung im damaligen Amt für Wirtschaft und Liegenschaften insbesondere für das Standortmarketing zuständig. Seit 2013 war Birgit Knetsch Wirtschaftsreferentin im Wirtschaftsdezernat beziehungsweise seit 2018 im Dezernat des Bürgermeisters. Ihre Hauptaufgaben werden die Betreuung von Bestandsunternehmen und die Anwerbung neuer Firmen sowie die Projekte der Beschäftigungsförderung sein. Auch die Steigerung von Attraktivität und Aufenthaltsqualität der Innenstadt werden, gemeinsam mit dem Ausbau von schnellen Internetanschlüssen, ganz oben auf der Agenda stehen.

„Ich habe Frau Knetsch als kompetente und motivierte Fachfrau kennengelernt und bin überzeugt, dass sie das Referat erfolgreich führen wird. Dafür wünsche ich ihr alles

Gute“, erklärt Dr. Oliver Franz abschließend.

+++